

Jugendgruppe der Lichtenfelser Feuerwehr zu Gast am Flugplatz

2014-06-22 13:00 von Boris Blum

Wie auf dem Bild gut zu erkennen ist, konnte sich am Sonntag bei lebhaftem Wind und Zustrom feuchter Kaltluft kein gutes Streckenflugwetter entwickeln. Wir nutzten den Tag aber für kleinere Servicearbeiten an unseren Flugzeugen, außerdem war die Jugendgruppe der Lichtenfelser Feuerwehr zu Gast, die eine Übung durchführte.



Am Samstag konnten wir aber bei recht guten Bedingungen Ausbildungsbetrieb durchführen.



Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.